

¿DÓNDE QUIEREN TRABAJAR LOS PROFESIONALES CHILENOS?

La industria minera se coronó este año como la preferida por los trabajadores chilenos, quienes valoraron factores como salario y beneficios; desarrollo de carrera; seguridad y/o estabilidad laboral a largo plazo; oferta de empleo interesante, e igualdad de oportunidades. Esto cinco ítems posicionaron a la minería como el sector más atractivo de un total de 10 actividades productivas evaluadas por Randstad, firma internacional de selección de talento que encuestó a 3.500 personas entre 18 y 64 años, constituida por trabajadores, personas en búsqueda activa de empleo y estudiantes.

En segundo lugar se ubicó consumo masivo de bebidas, seguido de consultoría, banca y consumo masivo de alimentos.

La ventaja minera se condice, además, con las 10 empresas mejor valoradas por los chilenos, ya que la mitad pertenece a ese sector, dice Randstad.